

Nord-Kivu / Goma : Une marche pour réclamer l'eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
June 2014

La société civile de Goma (Nord-Kivu) se plaint du manque prolongé d'eau potable dans la ville. Elle a organisé le vendredi 30 mai une marche dans le chef-lieu du Nord-Kivu pour dénoncer cette situation et pousser les autorités urbaines et provinciales à trouver des solutions adéquates au problème.

Les manifestants transportaient des bidons vides et des calicots où il était écrit : "Nous sommes fatigués de parcourir des kilomètres pour puiser de l'eau au lac". La marche est partie de la place appelée "Entrée-Musée" jusqu'au gouvernorat provincial du Nord-Kivu où les manifestants ont déposé un memorandum. Dans ce document, qui a recueilli environ 5 000 signatures, les habitants réclament un programme concret de distribution d'eau dans tous les quartiers de la ville. Ils attendent, au plus tard le 30 août prochain, de voir le gouvernement provincial régler des réservoirs publics provisoirement dans les quartiers privés d'eau de la Regideso. Le président de la société civile de Goma, Gauthier Muhindo, a indiqué que d'autres actions suivront si les gouvernements ne font rien. De nombreux habitants se rendent chaque jour au lac Kivu pour puiser de l'eau, qui est pourtant impropre à la consommation. Certains habitants frappés par cette pénurie sont obligés d'aller se ravitailler dans des quartiers où l'eau peut encore couler aux robinets.

Pour rappel, les partenaires sociaux et techniques du gouvernement, réunis en mars dernier à Kinshasa, avaient relevé que seuls 26 % des Congolais ont accès à l'eau potable. Pour accroître ce taux de desserte en eau potable, le Comité national d'action de l'eau et de l'assainissement - CNAEA, avait demandé à l'État congolais et aux bailleurs de fonds de doter ce secteur des moyens conséquents.

Le Potentiel (Kinshasa) - AllAfrica 31-05-2014